



図書室横の部屋が大人気です。

9月13日(金)に図書室横の部屋を整備しました。現在、20分休みに部屋をのぞくと、いつも子どもたちが大勢集まっています。ホワイトボードに絵を描いたり、〇×ゲームをしたり、芸能人のように自分のサインを考えたりしています。低学年の子が描いているのを高学年の子がながめていたり、低学年の子が描いた絵にちょっと絵をつけ足したりしている場面もあって、ほのぼのとした時間が過ぎ、とてもいい雰囲気になっています。

Kapla(カプラ)やオセロを楽しんでいる子たちもいます。Kapla(カプラ)でドミノ倒しをつくっている子たちもいて、とても楽しそうでした。「となりのトトロ さんぽ」の曲が流れると、子どもたちは急いで片づけて次の授業へと向かっています。「次の時間は音楽だから急がない」と言っている子もいました。自分たちでしっかりと時間管理ができています。

現在、子どもたちには部屋を使う上での制限や約束をあえてせず、「自由に使ってごらん」と言って使わせています。休み時間終了の音楽が流れると、教職員が発声しなくても片付けをはじめ、部屋をきれいにし戻っていく姿が見られます。低学年の子たちがイスを片づけ忘れての上級生の子が整頓してくれたり、置きっぱなしにしてあった遊具を運んでくれたりしている姿も見受けられました。雨天時などは、一度にこの部屋に入りきれないので、Kapla(カプラ)やオセロを図書室に持って行って、楽しんでいる子たちもいました。

現在、細かく約束事、活動制限を与えなくても、自分たちで、どうしたらいいのかを考え、しっかりと行動できている姿が見られます。「指示されなくても自分で考えて行動ができる」子どもたちの姿は素晴らしいと感じています。

現在、子どもたちには、部屋の名前や部屋にあったらいい遊具について、希望を出してもらっています。今後、より良い部屋になるように、子どもたちの意見も聞きながら、部屋の環境について考えていきたいと思えます。



防火教室がありました。(3年生)

9月24日(火)、四日市市南消防署南部分署から職員の方々に来ていただき、3年生に向けて防火教室が開かれました。まず、視聴覚でパワーポイントを使って、消防署の仕事や防火への備え、火事が起こった時の正しい対処の仕方などについて学びました。実際に油が燃えているところへ水をかけるとどうなるかの実験をしてもらい、炎が大きくなって、子どもたちは驚いた様子でした。続いて ①消防車の見学 ②煙体験 ③水消火器による消火体験を行いました。



火は、「暖をとる」「明かりを灯す」「食事を作る」など、生活を豊かにしてくれるものですが、使い方を間違うと人の命を奪ってしまうことにもつながります。火事を起こさないために、火事を起こしてしまった時のために、日頃から意識しておくことは大切なことです。

『PTA奉仕作業』が行われました。

9月28日(土)、曇り空の天候のもと、『PTA奉仕作業』が行われました。保護者の皆様には、運動場西側の側溝を中心とした土砂上げ、除草作業等で大変お世話になりました。特に、側溝の土砂上げでは重労働になり、汗だくになって作業をしていただいている保護者の皆様の姿もあり、大変感謝しております。ありがとうございました。



9月下旬から、10月12日(土)開催予定の運動会に向けた練習が始まっています。きれいになった運動場で、気持ちよく運動会に向けた練習ができることを、本当にうれしく、ありがたく思います。子どもたちを取り巻く教育環境整備の充実のため、今後も、ご理解、ご協力をよろしくお願いします。

なお、**運動会当日、10月12日(土)12時頃から、創立150周年記念リーフレット、クリアファイル作成に向けた集合写真を撮影します。在校児童、保護者、地域の方々がいっしょに入り、写真撮影を行います。時間の許す方は、お集まりいただき、撮影に参加していただければと思います。**(文責 北住 昌文)